



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista) y Luis Rodríguez (Analista Político)

“La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados ha decidido incumplir una resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Les vale un ‘cacahuete’ a los diputados de Morena, del Verde y del PT una resolución que es inatacable. Lo que están haciendo ellos es caer en un desacato. Qué mal ejemplo dan estos diputados al resto de los mexicanos, que se pasan una orden judicial ya saben por donde.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, es para dar vergüenza este diputado que salió de la nada, pero por ser un buen ‘gato’ hace cosas que no habíamos visto en muchos años de un presidente de la Cámara de Diputados, que en lugar de manejarse con cierta neutralidad, porque él es presidente de la Cámara de Diputados, se maneja como si fuera presidente de la Cámara de Diputados de Morena”.

<https://drive.google.com/file/d/1qa2X3RfPm-YNzTHqoEx9ak-7yfJpUaxd/view>